

Articles supplémentaires de l'ordre du jour

La Pologne a soumis des articles supplémentaires concernant les sujets suivants: problème des réfugiés et des personnes déplacées, situation de l'alimentation dans le monde et application des résolutions adoptées par l'Assemblée générale au sujet du régime Franco en Espagne. La Bolivie a prié l'Assemblée de créer une sous-commission de la Commission des questions sociales qui serait chargée d'étudier les problèmes relatifs aux populations aborigènes du continent américain. La Tchécoslovaquie désire que l'on remplace M. Jan Papanek, qui est actuellement membre du Comité des contributions et du Comité consultatif des questions administratives et budgétaires. M. Papanek, que la Tchécoslovaquie avait délégué auprès de l'ONU, n'a pas encore démissionné comme membre de ces comités.

La Délégation du Canada

En raison de cet ordre du jour aussi chargé que varié, la présente session de l'Assemblée sera sans doute encore plus longue que celle de l'an dernier. Le point de vue canadien sur ces questions sera formulé par une délégation qui a à sa tête le premier ministre, le très honorable W.L. Mackenzie King. Les autres membres de la délégation sont:

L'Honorable Lionel Chevrier, ministre des
Transports

L'Honorable Wishart McL. Robertson, leader du
Gouvernement au Sénat

Le général A.G.L. McNaughton, délégué permanent
du Canada auprès de l'ONU

Le major-général George-P. Vanier, ambassadeur
du Canada en France

Suppléants

M. Hugues Lapointe, adjoint parlementaire au ministre
de la Défense nationale

M. Ralph Maybank, adjoint parlementaire au ministre de
la Santé nationale et du Bien-être social

M. Norman A. Robertson, haut commissaire du Canada au
Royaume-Uni

M. L. Dana Wilgress, ministre du Canada en Suisse

M. R.G. Riddell, du ministère des Affaires extérieures

La délégation du Canada est secondée par des conseillers techniques et un secrétariat dont les membres ont été empruntés à diverses missions diplomatiques du Canada à l'étranger ainsi qu'au ministère des Affaires extérieures.